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Chers enfants, 

Que la grâce et la bénédiction de Dieu soient lumière dans nos cœurs en ce moment et 

qu'elles nous fassent écouter et avoir la sagesse pour vivre et comprendre la Volonté 

de Dieu dans nos vies. 

 

C'est l'année de la grande bataille spirituelle. De toutes les souffrances, la plus grande 

est la souffrance spirituelle, celle qui ne semble pas être présente physiquement mais 

qui est là dans chaque pensée, dans chaque action. 

 

Dans les temps actuels, il est nécessaire de toujours demander à Jésus Sa miséricorde, 

cette source de grâce et de salut pour le monde. Dans les temps de batailles spirituelles, 

de grandes batailles spirituelles, notre salut est la miséricorde de Dieu. En ce moment, 

le monde a un besoin urgent de cette miséricorde. C'est pourquoi nous avons recours 

au Cœur de Jésus Miséricordieux, en invoquant et en demandant Sa miséricorde pour 

le monde, en particulier pour chaque enfant [personne] qui a aujourd'hui la grande 

mission de servir, d'aimer et d'évangéliser les cœurs, qui ont un besoin urgent de paix. 

Le monde actuel connaît un grand vide, il y a une grande douleur dans le cœur de 

chaque enfant, il y a tant de souffrance dans le cœur des enfants de Dieu. 

 

C'est l'année de la justice, une année de grande vérité, dans laquelle on sème et on 

récolte, c’est-à-dire qu’on récolte ce qui a été semé. C'est le temps de la justice divine, 

c'est pourquoi il faut bien cultiver, bien semer, pour que ce soit une récolte de 

prospérité, d'amour et de paix. 

 

Dans ce message, nous voulons faire un moment de réflexion, demandons à l'Esprit 

Saint Sa sagesse divine, car ce que Dieu veut de ses enfants, c'est leur conversion - 

une chose qui est si difficile pour l'homme d'aujourd'hui, parce qu’avec chaque jour 

qui passe, l'homme s'éloigne de plus en plus de Dieu, il n'expérimente pas la lumière 

de Dieu - qui est l'Esprit Saint - dans sa vie. La conversion aujourd'hui est donc une 

grâce. Heureux le cœur qui a soif de conversion, qui cherche le chemin du Seigneur 

pour se convertir ! Surtout les familles : pères, mères, enfants. 

 

Chacun peut aujourd'hui constater la grande souffrance qu’il y a dans les familles. 

Combien d'épreuves traversent les jeunes et même les enfants ! Aujourd'hui, la 

famille doit défendre ses enfants, défendre la vie, mais aussi conduire ses enfants à une 

vie de prière. Ce qui permet de se défendre et de défendre la famille, c'est la vie de 

prière. La plus grande défense que vous avez contre le mal est la prière. Il n'y a 

aucune autre arme qui puisse détruire l'ennemi, seulement la prière. Ainsi, lorsque 

nous parlons de défendre la famille, nous parlons de quelque chose qui va au-delà de ce 



que nous imaginons être la défense d'une famille. Parce qu'il y a des points 

fondamentaux dans la défense d'une famille et le point principal est la vie de prière, 

l'habitude de la prière au sein du foyer, l'introduction de la pratique de la prière, avoir 

du temps pour prier. 

 

Aujourd'hui, les familles n'ont pas le temps de prier, elles sont très dispersées. Le 

monde leur offre tant de choses et ils n'ont pas de temps pour la plus grande défense 

de la famille : la vie de prière. Les enfants d'aujourd'hui ont besoin d'être catéchisés et 

éduqués dans un environnement qui est aussi celui de la prière, car lorsque tu 

transmets l'amour de Dieu et la crainte de Dieu à la famille, celle-ci connaît la 

prospérité divine, qui est la croissance elle-même par l'onction du Saint-Esprit. 

 

Comment se passe l'éducation religieuse des enfants aujourd'hui ? Elle est 

insuffisante. Et puisque c'est l'année de la justice de Dieu et l'année de la miséricorde 

de Dieu, c'est aussi l'année de la conversion. Dieu nous appelle à une plus grande 

croissance, au plus grand levain qui est le Saint-Esprit de Dieu. C'est la base d'une 

famille sainte et heureuse. Une base qui fait défaut aujourd'hui, mes enfants, parce 

que l'homme semble ne pas vouloir parler de ce dont il doit parler, à savoir des valeurs, 

de la crainte de Dieu, de l'obéissance. C'est pourquoi il y a tant de guerre au sein des 

familles, car aujourd'hui, dans un certain sens, les parents nuisent à la croissance de 

leurs enfants. Il y a peu de pratique religieuse, ce qui est une grande défense. 

 

Le jour où nous aurons une famille avec des valeurs, tout dans le monde sera 

conforme à la volonté de Dieu : personne ne tuera, personne ne volera, personne ne 

persécutera, personne ne sera jaloux, parce que tu auras eu un guide heureux dans ta 

vie. Aux yeux des humains, cela semble être un rêve, mais c'est quelque chose que 

Dieu désire tellement pour Ses enfants. Que cela, qui semble impossible, devienne 

possible à construire dans les temps actuels. 

 

La justice de Dieu est une justice qui est juste, ce n'est pas une justice déficiente, c'est 

une justice digne. C'est pourquoi nous ne devons pas avoir peur de la justice de Dieu, 

mais nous réjouir de vivre la justice de Dieu. Personne ne devrait avoir peur de la 

justice de Dieu, car la justice de Dieu est la voie du bien, c'est ce qu'il est juste de 

suivre. Heureux celui qui suit les traces de Jésus-Christ ! Jésus est juste, il est le Roi 

de la justice, le Roi des cœurs justes, des cœurs simples. Alors on ne devrait pas avoir 

peur de la justice, vivre la justice devrait nous donner de la joie. 

 

Par contre, il te faut de la sagesse en ce qui concerne tes actions, tes œuvres. Parce que 

l'homme d'aujourd'hui veut avoir une vie splendide et ne fait rien pour que cette vie 

soit heureuse. Comment peux-tu vouloir un monde heureux si aujourd'hui tu ne fais 

pas ce que Jésus-Christ te demande pour que sois heureux/se ? Jésus te demande de 

guérir ton cœur et tu ne guéris pas ton cœur, tu permets toujours au Diable de venir 

te perturber, de te faire tomber, de t'entraîner dans des pièges. Combien de fois te 



laisses-tu entraîner dans les pièges du Diable ? Alors, vouloir recevoir de bonnes 

choses signifie aussi vouloir faire de bonnes choses. 

 

Dieu nous a donné l'intelligence, alors tu sais que lorsque tu fais quelque chose qui 

n'est pas bon, cela te portera préjudice à toi, à ta famille, à ta communauté, à ton pays, 

à toutes les nations de la terre. Notre récolte est ce que nous avons semé : nous devons 

donc être dignes de semer ce que Dieu veut pour le monde - le triomphe de mon Cœur 

Immaculé, la paix, l'union, la fraternité, l'égalité. Allumez une lumière qui peut 

vraiment briller. 

 

Ainsi, si nous examinons l'essence de cette année, nous constatons qu'il s'agit d'une 

très bonne essence, car Dieu veut un monde de paix pour ses enfants. Et dans tout ce 

que vous vivrez, la souffrance spirituelle, le temps de la juste récolte où vous ne 

pourrez pas récolter le contraire de ce que vous avez semé ; vous aurez la miséricorde 

de Dieu pour vous aider, parce que vous savez qu'aujourd'hui il n'est pas facile 

d'avoir le courage de se détacher des pièges du Diable, de cette large route des plaisirs 

du monde, des caprices du monde, de la méchanceté. 

 

Il faut du courage pour changer la direction de ton chemin, pour faire toutes choses 

nouvelles, pour vouloir ce vin nouveau pour ta vie, pour t’immerger dans ce Ciel, 

pour être sage. Comme base de la vie humaine aujourd’hui, l’homme a beaucoup de 

matière, et la matière c’est de la poussière. Tout passe, les jours passent également. 

Comme base pour sa vie, l'homme doit avoir le Ciel, l'éternité, il doit se battre pour 

que son passage sur Terre le rende digne d'entrer au Ciel, digne de rencontrer Dieu. 

 

Vous devez avoir une belle confiance dans la miséricorde de Dieu. Ce sera une année 

de nombreuses batailles, de nombreuses souffrances, de grands signes de Dieu. Il 

manifeste ses signes dans la nature, dans la matière. Combien de fois viennent la 

maladie, le chagrin, les fléaux : Dieu nous montre continuellement qu'il est temps de 

se convertir, et cela d'une manière plus importante maintenant. Quand la souffrance 

est spirituelle, le besoin de conversion est plus grand, le besoin de s'approcher de la 

croix est plus grand, de demander pardon à Dieu, d'embrasser cette justice divine, 

d'avoir le courage de se tenir dans les profondeurs du Cœur de Jésus Miséricordieux, 

d'avoir le courage de changer la direction de ta famille, pour que le chemin de ta 

famille ne soit pas celui des vices, des drogues, des péchés, surtout ces péchés terribles 

qui font perdre à l'homme la splendeur de son âme et la grâce de l'éternité. 

 

Alors tu peux changer la direction de ta famille en marchant avec Dieu et avec le 

Saint Rosaire dans les mains, avec une foi qui ne doit pas être petite, mais qui doit 

être une foi qui grandit, qui se multiplie, qui, même si elle est petite au début, produit 

les fruits de ton salut. Alors il est temps de nous préparer, de laver ces vêtements sales 

qui sont souvent en toi : souvent tu ne portes pas les vêtements de la paix, de l'amour, 



de l'espérance, de la fraternité. Il faut vouloir que le monde soit béni, que le Brésil soit 

béni et que le monde entier soit béni. 

 

Et il y a quelqu'un qui entend votre voix : Dieu. Quelle que soit l'ampleur de la 

tempête ici sur Terre, Il entendra toujours vos prières. Et vous devez invoquer Dieu 

très fort en ce dimanche dédié à la vie humaine, à la lutte pour la famille, pour les 

enfants, pour la sainteté. Que le monde embrasse cette lutte, qu'il défende la famille de 

toutes ses forces, de tout son amour, de toute sa joie. Car si la famille se détruit, le 

monde se détruit aussi, tandis que si la famille se construit, le monde se construit 

aussi. 

 

Quand Dieu dit que le bonheur est entre les mains de nos familles, c'est la plus 

grande vérité. Et nous devons avoir des familles qui construisent, des familles qui 

vainquent, des familles qui sont fortes, victorieuses par rapport à tout ce poison que le 

Diable va lancer sur la terre de manière dévastatrice. Parce qu'il veut détruire les 

familles, l'essence du monde. Il faut donc prier. Jésus a dit de ne pas avoir peur, mais 

d'avoir la foi et le courage. 

 

Nous avons une mission très importante. Nous sommes ici pour remplir cette 

mission ; la famille est le berceau de la naissance, personne ne naît par hasard, chacun 

a un plan venant de Dieu à accomplir dans ce monde. Alors de toutes nos forces, de 

toute notre foi, nous voulons lutter pour la famille, lutter pour la vie, lutter pour la 

paix, prier, car la tempête ne sera pas facile, il y aura beaucoup d'obscurité. Cette 

obscurité conduira beaucoup de gens à tomber en chemin, car aujourd'hui, rares sont 

ceux qui veulent la lumière du Saint-Esprit, la lumière de la justice, la lumière de la 

victoire, la lumière de la gloire. Mais il y a des enfants qui ont dans leur cœur cette 

belle dévotion à la miséricorde de Dieu, et cette miséricorde nous sauvera, cette source 

de salut sauvera le monde. 

 

Je vous demande donc de prier, de rechercher cette guérison, d'avoir du zèle dans vos 

actions, d'être des enfants d'un plus grand silence. Demandez à l'Esprit Saint que 

vos paroles soient pleines de force, qu'elles ne soient pas des paroles de faiblesse, mais 

de victoire. Car Dieu est avec nous. Et si Dieu est avec nous, nous ne devons pas 

avoir peur de celui qui veut nous détruire. Dieu est plus grand. Dieu est Père. 

 

Alors embrasse ce temps de la justice de Dieu, vis cette justice, désire cette justice. Il 

est temps que le monde veuille ce que Dieu veut pour Ses enfants : le meilleur vin, 

l'Agneau de Dieu lui-même. 

 

Il est temps que le monde se remplisse de grâce et ne se laisse pas consumer par cette 

tristesse qui est en train de conduire tant d'enfants au désespoir, à ne plus vouloir 

vivre. Il est temps d’en prendre soin. Prends soin de tes enfants, prends bien soin de 

ta communauté, prends bien soin de ta famille. Prie. N'oublie jamais de prier pour le 



Brésil, qui est ta maison, et pour le monde, qui est ta famille, pour ceux qui te sont les 

plus proches, en demandant toujours à Dieu de te pardonner. N'oublie jamais ceci. 

Demande toujours pardon, reste dans les profondeurs du Cœur de Jésus 

Miséricordieux, en voulant toujours ce que Jésus veut pour le monde : la paix. 

Que la paix règne, que la victoire de Dieu et l'amour de Dieu construisent toutes les 

grâces et les bénédictions sur cette terre. Puissiez-vous être forts pour surmonter cette 

souffrance qui sera si grande, mais qui conduira réellement le monde à l'humilité, à la 

simplicité, afin que l'homme ait le courage de suivre les traces de Jésus-Christ. Il est 

parfois nécessaire de tomber pour devenir humble, se relever et suivre les traces de 

Jésus. 

Avec une grande affection, je veux vous donner ma bénédiction. 

 

En ce moment, Notre Dame bénit tout le monde. 

 

Chers enfants, 

Je viens de vous donner ma bénédiction. Il est toujours bon d'être bénis et de pouvoir 

bénir, d'être bénis par Dieu et de pouvoir bénir grâce à la bonté de Dieu. 

 

Même face à un message qui nous montre une route étroite et difficile, des batailles et 

des souffrances, nous ressentons le courage et la bonté de Dieu dans nos vies. Même 

les jours où le soleil ne brille pas, l'amour de Dieu reste avec nous. Et c'est ce que 

l'humanité vivra en cette année de la justice et de la miséricorde : tu verras la justice 

mais tu seras aussi embrassé(e) par Jésus Miséricordieux. Il t’enseigne toujours le 

meilleur chemin, qui est celui de la conversion. Le message d'aujourd'hui nous 

montre que la conversion est quelque chose que tu dois vouloir pour ta vie. 

 

Cette catéchèse nous montre que la famille a besoin de se défendre et la défense d'une 

famille, c’est la prière. De la prière naît le professionnel authentique, l’homme 

authentique, l’instrument authentique de Dieu. La prière ouvre des voies pour que tu 

puisses mener ta vie ici sur terre selon les plans de Dieu. Jésus nous dit clairement 

que personne ne naît par la seule volonté humaine, mais par la volonté de Dieu, qui 

t’a aimé(e) et qui t’aime, et qui t’a donc donné la grâce de la famille et de la vie. La 

famille est le berceau de la naissance. 

 

Soyez des familles capables de se guérir elles-mêmes et qui veulent vraiment pour le 

monde que cette justice de Dieu soit accomplie et que la miséricorde de Dieu le sauve, 

qu’elle sauve les pécheurs et apporte la conversion dans la vie de tous les pécheurs. 

 

Je demande à Jésus de bénir ces fleurs pour la guérison et la délivrance de tous ceux 

qui sont malades dans leur corps et dans leur âme. 

Demeurez tous dans la paix. 

A ceux dont c’est la fête aujourd'hui : recevez l'amour de la Mère de Dieu et du Fils 

de Dieu. 



 

Voici la Servante du Seigneur, Marie l'Immaculée Conception, Mère de la 

Miséricorde. Le Seigneur m'appelle. 

 

 


